



www.mg.co.id

Haaland Optimistis Rebut Ballon d'Or

MANCHESTER (IM) - Erling Haaland bakal bersaing ketat dengan Lionel Messi dalam perebutan Ballon d'Or 2023. Namun Haaland optimistis dengan kans memenangi penghargaan itu.

Haaland masuk dalam daftar pemenang Ballon d'Or yang sudah dirilis. Ia menjadi salah satu kunci Manchester City menyabet treble 2022/2023 usai mengemas total 52 gol di seluruh kompetisi.

Dari 30 kandidat pemenang Ballon d'Or 2023, hanya Messi yang digadagadag bisa menjegal Haaland. Tidak sedikit yang menjagokan Messi untuk memenangi Bola Emas kedelapan setelah menjadi aktor utama Argentina menjuarai Piala Dunia 2022.

Nominasi Ballon d'Or 2023 nantinya akan dicitrakan menjadi lima finalis teratas, sebelum pemenangnya diumumkan pada 30 Oktober mendatang di Paris. Pemenang Ballon d'Or sendiri ditentukan dari hasil pemungutan suara yang dilakukan jurnalis, kapten dan pelatih timnas.

"Saya tahu bahwa saya masih bisa meningkat jauh lebih baik lagi. Saya masih muda, namun, iya, saya percaya punya peluang pada tahun ini. Saya ingin orang-orang mengingatku sebagai seorang pemain yang istimewa, dalam caraku bermain. Inilah yang sedang kuusahakan untuk melakukannya di setiap pekan, menunjukkan penampilan istimewa," kata Haaland kepada France Football.

Setelah musim lalu yang sukses, Erling Haaland belum menunjukkan tanda-tanda melampaui pesepakbola berusia 23 tahun ini sudah mencetak enam gol dalam enam pertandingan pertama Manchester City musim ini. **vit**



ERLING HAALAND
Pemain Man. City

Italia Tampil Tidak Sesuai Harapan

SKOPJE (IM) - Italia gagal mengalahkan tuan rumah Makedonia Utara dalam lanjutan Kualifikasi Piala Eropa 2024. Berlangsung di Tose Proeski Arena, Skopje, Minggu (10/9) dinihari WIB, Italia unggul lebih dulu melalui Ciro Immobile pada menit ke-47, namun kecolongan oleh gol Enis Bardhi pada menit ke-81.

Hasil itu diakui tak sesuai harapan karena Gli Azzurri tampil di bawah standar. Padahal secara keseluruhan, tim besutan Luciano Spalletti itu bermain sangat dominan dengan menguasai bola hingga 72,5%. Mereka mencatatkan tiga peluang on target, sama dengan tuan rumah, plus dua kesempatan membentur tiang.

Hasil kontrak Makedonia Utara memperkuat tanda bahwa Italia sedang tidak dalam performa terbaiknya, meski kini sedang dalam masa transisi karena baru memulai era Spalletti. Dalam lima parsel sebelumnya, mereka juga menang

kali dan tiga lainnya berakhir dengan kekalahan.

Sandro Tonali mengakui Italia butuh segera kembali ke level terbaik, demi lolos langsung ke putaran final. Saat ini Italia ada di posisi tiga Grup C dengan empat poin dari tiga laga, sembilan poin di belakang Inggris (5 laga) dan tiga poin tertinggal dari Ukraina (4 laga).

"Ini tak sesuai harapan kami dan bukan hasil yang ingin kami bawa pulang. Kecewa itu wajar saja, sebagaimana wajarnya Makedonia Utara merayakan hasil mereka. Tapi inilah sepakbola, setiap pertandingan ingannya itu sulit di level internasional. Sekarang kami perlu kembali ke jalur yang benar, karena dalam beberapa hari lagi ada laga penting lainnya. Kami perlu kembali menjadi Italia yang sesungguhnya," ujar Tonali dilansir Football Italia.

Sudah barang tentu Spalletti harus segera berbenah, guna menghadapi laga-laga selanjutnya. **vdp**



SANDRO TONALI
Pemain Italia



Pemain Inggris merayakan gol Kyle Walker.

Inggris Kurang Gereget di Lini Serang

"Kami mengontrol pertandingan. Tapi kami tak menciptakan cukup banyak peluang. Untuk bangkit dari posisi tertinggal dan memetik poin di kualifikasi ini sangatlah penting," kata Gareth Southgate.

WROCLAW (IM) - Timnas Inggris hanya bermain imbang 1-1 melawan Ukraina pada Kualifikasi Piala Eropa Grup C, di Tarczyński Arena, Wroclaw, Polandia, Sabtu (9/9) malam WIB.

Di laga tersebut, Inggris menurunkan Jordan Pickford (kiper); Kyle Walker, Marc Guehi, Harry Maguire, Ben Chilwell; Jude Bellingham (Marcus Rashford 65'), Declan Rice, Jordan Henderson; Bukayo Saka (Conor Gallagher 86'), Harry Kane dan James Maddison (Phil Foden 66').

Sementara Ukraina diperkuat Georgi Bushchan (kiper); Yurii Konopliia, Illia Zabarnyi, Mykola Matvienko (Kryvtsov 46'), Vitalii Mykolenko; Taras Stepanenko, Oleksandr Zinchenko (Buyalsky

76'); Viktor Tsygankov, Heorhii Sudakov (Sydoruk 65'), Mykhailo Mudryk (Nazarina 90') dan Roman Yaremchuk (Dovbyk 65').

Inggris mengambil inisiatif menyerang selepas pluit berbunyi. Namun mereka justru kecolongan saat mendominasi permainan, tepatnya pada menit ke-26. Ukraina menyerang dari kanan dengan Yukhym Konopliia lolos dan mengirim umpan tarik, lalu diselesaikan oleh Oleksandr Zinchenko.

Inggris menyamakan kedudukan pada menit ke-41. Dari tengah, Harry Kane jeli melihat akselerasi Kyle Walker di kanan dan mengirim umpan akurat. Walker mengontrolnya dengan baik dan menaklukkan kiper.

The Three Lion hampir mencetak gol kedua pada menit ke-59. Saka menerima umpan dari Kane di kanan, lalu bergerak ke tengah dan melepaskan sepakan keras yang cuma menerpa mistar gawang.

Kane dan kolega total melepaskan 11 tembakan berbanding hanya dua milik Ukraina. Empat peluang yang dicatatkan Inggris mengarah ke gawang tapi tak berbuah gol. Sementara lawan jauh lebih efisien dan efektif karena mencetak gol dari satu-satunya tembakan on target.

Dengan hasil ini, Inggris masih kukuh di puncak klasemen Grup C dengan 13 poin dari lima laga, enam poin di depan Ukraina yang bermain empat kali.

Sementara Italia yang baru bertanding dua kali baru mengumpulkan tiga poin di posisi tiga, unggul selisih gol atas Makedonia Utara. Malta ada di dasar klasemen karena belum memetik poin dari empat pertandingan.

Pelatih Inggris Gareth Southgate mengakui timnya kurang gereget di lini depan.

"Tempat yang sulit. Anda bisa merasakan atmosfernya, sebuah momen yang unik. Kami mengontrol pertandingannya, kami meredam banyak tekanan dari atmosfer itu dengan menguasai laga. Tapi kami tak menciptakan cukup banyak peluang. Kalau itu yang terjadi, Anda perlu memastikan tidak kalah. Jadi untuk bangkit dari posisi tertinggal dan memetik poin di kualifikasi ini sangatlah penting," kata Southgate dikutip BBC.

Kyle Walker membuktikan diri bahwa dia layak jadi pilihan utama di sektor kanan lini belakang Inggris. Pemain 33 tahun itu masih sangat kompetitif. Kontribusi paling menonjol Walker tentu saja dengan gol yang dicetaknya. Akan tetapi, peran pemain Manchester City tersebut lebih dari sekadar gol.

Walker bertahan dan menyerang dengan sama baiknya. Pada aspek bertahan, dia mampu meredam aksi Mudryk yang tampil cukup impresif. Pengalaman membuat Walker tampil sangat tenang. Mudryk, yang sangat cepat

dan cukup jago dribel, tak mampu melewati Walker. Sementara, pada aspek menyerang, selain gol, Walker juga mampu membuat satu umpan kunci. Whoscored memberi rating 7,2 untuk Kyle Walker, paling tinggi dibanding pemain lain.

Sementara Jude Bellingham tidak begitu menonjol di laga itu. Pada sebelum laga, Southgate memujinya setinggi langit seiring prestasinya bersama Real Madrid. Bellingham begitu subur di Real Madrid dan dinilai punya kedewasaan dan ketenangan yang membuatnya cepat beradaptasi.

"Hal yang menyenangkan dari sudut pandang kami adalah dia mencetak lebih banyak gol, itu bagus. Saya tidak sepenuhnya terkejut karena kepribadian yang dimilikinya dan ketenangan yang dimilikinya" ujar Southgate dikutip dari Independent sebelum laga melawan Ukraina.

Hanya saja saat laga melawan Ukraina, insting Bellingham. Maka ia pun digantikan oleh Marcus Rashford pada menit ke-65. **vit**

Neymar Lewati Rekor Gol Pele

BELEM (IM) - Brasil mengawali kiprah di Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona CONMEBOL dengan meraih kemenangan meyakinkan atas Bolivia. Bertanding di Estadio Mangueirão, Sabtu (9/9), Selecao menang 5-1.

Gol-gol Brasil dicetak oleh Rodrygo (24 & 53), Raphinha (47), Neymar (61 & 90+3). Bolivia sempat memperkecil ketinggalan di menit ke-87 lewat aksi Victor Abrego. Sebenarnya Neymar punya kesempatan mencetak gol di menit ke-15, namun tendangannya dari titik putih mudah diamankan oleh Guillermo Viscarra.

Khusus buat Neymar, dua gol di laga itu membuatnya resmi menjadi pencetak gol terbanyak Selecao sepanjang sejarah. Sebelum laga, Neymar sebetulnya sudah menjadi pencetak gol terbanyak Brasil dengan 77 gol. Namun rekor itu dipegang bersama dengan legenda Brasil, Pele.

Menghadapi Bolivia, Ney-

mar pun sukses melampaui catatan seniornya tersebut. Kini, Neymar sudah mencetak 79 gol untuk Brasil dan masih bisa bertambah lebih banyak. Ia mengaku tak menyangka bisa menorehkan sejarah ini.

"Saya tak pernah membayangkan bisa melewati rekor ini. Saya ingin bilang bahwa saya tidak lebih baik dari Pele. Saya selalu ingin menulis kisah saya sendiri, menulis nama saya di sejarah sepak bola Brasil dan tim nasional. Kini saya berhasil melakukannya," ujar Neymar dikutip ESPN.

Striker 31 tahun ini kini hanya perlu trofi lebih banyak bersama Brasil untuk melengkapi kariernya. Sejak menjalani debut senior pada 2010, ia

baru meraih Piala Konfederasi 2013. Sewaktu Brasil menjuarai Copa America 2019, ia absen karena cedera.

Hasil ini membawa Brasil berada di urutan teratas dengan tiga angka. Poin mereka sama dengan Uruguay, Argentina dan Kolombia tapi unggul selisih gol. Bolivia di urutan terbawah dengan tanpa poin. **vdp**



NEYMAR
Pemain Brasil

Van Dijk Terima Tambahan Hukuman

AMSTERDAM (IM) - Virgil van Dijk mendapatkan hukuman tambahan usai dikartu merah melawan Newcastle United. Van Dijk mengatakan, dirinya mendapatkan pelajaran sulit dan mahal.

Sebagaimana diketahui kapten Liverpool itu menghina wasit John Brooks karena tidak terima dengan kartu merahnya usai melanggar Alexander Isak. Alhasil, Van Dijk dijatuhi skorsing satu laga tambahan dan denda sebesar 100 ribu Poundsterling (Rp1,9 miliar).

Van Dijk sudah absen saat The Reds mengalahkan Aston Villa 3-0 di Anfield, sepekan lalu. Pemain internasional Belanda itu masih akan menepi saat Liverpool bertandang ke markas Wolverhampton pada 16 September.

Saat ini ia masih bersama timnas Belanda untuk melakoni laga Kualifikasi Piala Eropa 2024 melawan Republik Irlandia Senin (11/9) dinihari WIB. Van Dijk tampak menyesal dengan perilakunya di laga kontra Newcastle

tapi sudah mengambil hikmahnya.

"Ini adalah sebuah pelajaran yang sulit dan mahal. Saya benar-benar tidak bisa mengatakan lebih banyak lagi tentang hal itu. Saya sudah menerimanya dan senang ada akhir dari insiden itu. Saya sudah dihukum karena insiden itu dan saya rasa saya tidak

jadikan sebagai contoh. Mudah-mudahan uangnya sampai kepada orang-orang yang tepat. Sebuah tujian yang bagus selalu lebih baik," tandas Van Dijk dikutip Perform.



Dijk Stats
vit
VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com